

Service Agreement

اتفاقية عقد

First Party: Darar Rawasi Jeddah General Contracting Company

الطرف الأول: شركة درر رواسي جدة للمقاولات العامة

س.ت: 4030367900

CR No: 4030367900

الطرف الثاني: بسام خالد عبيد الحافي

Second Party: Bassam Khaled Obeid Al-Hafi

س.ت: 7021708594

National No. 7021708594

The First Party has entered into various contracts both within and outside the Kingdom of Saudi Arabia related to industrial works, Mechanical Works, and other client services. Following mutual discussions, the Second Party has agreed to provide subcontracting services for the Hyundai CKD project in KAEC under the following terms and conditions.

حيث دخل الطرف الأول في عقود متنوعة داخل وخارج المملكة العربية السعودية تتعلق بالأعمال الصناعية، وتركيب الهياكل الحديدية، وخدمات العملاء الأخرى. بعد مناقشات مشتركة، وافق الطرف الثاني على تقديم خدمات المقاولات الفرعية (الخدمات الميكانيكية) لمشروع هيونداي (سي.كاي.دي) في مدينة الملك عبدالله الاقتصادية وفقاً للشروط والأحكام التالية.

1. Second Party will provide worker and all necessary needs to complete the job.
2. First Party will be responsible for ID cards, Vehicle stickers and gate-passes for the Second Party; for the Second party shall provide all the required documents for this purpose to the First Party.
3. The First Party shall provide food and accommodation for Second party's personnel whenever applicable.
4. First party shall pay to the Second party for services at the rates as agreed
5. Payment shall be made within 30 days on receipt of monthly invoice supported with time sheets signed by First Party's representative.
6. This agreement is effective as from 11/01/2025 and lasts up to 12/31/2026 or as per site condition with mutual agreement.
7. Other matters shall be mutually agreed upon.

1. سوف يؤمن الطرف الثاني للطرف الأول جميع ما يلزم لتنفيذ العمل.

2. يكون الطرف الأول مسؤولاً عن تأمين بطاقات وتصاريح الدخول للعاملين، بالإضافة إلى الملصقات اللازمة للمعدات والمركبات للطرف الثاني، على أن يؤمن الطرف الثاني للطرف الأول المستندات والصور المطلوبة لاستخراج مثل هذه التصاريح.

3. يكون الطرف الأول مسؤولاً عن تقديم السكن والإعاشة لموظفي الطرف الثاني متى ما كان ذلك ضرورياً.

4. يلتزم الطرف الأول بدفع مستحقات الطرف الثاني بحسب عرض الأسعار المتفق عليها في العقود المبرمة والموقعة بين الطرفين.

5. يتم الدفع في خلال (٣٠) ثلاثون يوماً من تاريخ استلام فاتورة الطرف الثاني، على أن تكون الفاتورة مدعومة بالجدول الزمنية وساعات العمل ومعتمدة من ممثل الطرف الأول.

6. تسري هذه الاتفاقية ابتداءً من تاريخ 2025/11/01م وحتى تاريخ 2026/12/31م

7. سيتم الاتفاق على المسائل الأخرى بشكل متوافق بين الطرفين.

Second Party (الطرف الثاني)

الطرف الأول (First Party)

Bassam Khaled Obeid Al-Hafi

Darar Rawasi Jeddah General Contracting Company

شركة درر رواسي جدة للمقاولات العامة

التوقيع Signature

رقم الإشتراك	رقم المسجل	الرقم الموحد
1183951	1010674532	7021708594

بسام خالد عبيد الحافي

رقم الطلب	تاريخ الطلب	الرقم الوظيفي
7251526	23/11/2025	13562

مقدم الطلب

هيزان نور رجهن ميلون



صدر بناءً على طلب المشترك دون ادنى مسئولية على غرفة الشرقية وللحقوق مسج

P.P. Fabricator: Rubel